

## **5. soziale Turnier der Katalanischen Fußball Freunde Mettenheim**

Am Samstag, den 27.06.2015 trafen sich acht Fußballfreizeitmannschaften aus den Landkreisen Mühldorf und Altötting um beim 5. Sozialen Turnier der K.F.F. Mettenheim für den guten Zweck auf der Schulsportanlage in Mettenheim gegen den Ball zu treten. Die älteste Jugendmannschaft der K.F.F. Mettenheim, die jóvenes traten während des Turniers dabei außer Wertung an. Sie begeisterten die Zuschauer mit ihren tollen Leistungen.

Dieses Jahr ging der gesamte Reinerlös des Turniers in Höhe von 3.760 Euro Spendensumme an den Förderverein des Franziskushaus Au am Inn. Der Erlös wird in die Anschaffung von Wintersportkleidung für die auf Paralympics trainierende Langlauf-Schülermannschaft investiert.

Tatkräftige Unterstützung erhielt man auch dieses Jahr sowohl in finanzieller als auch von organisatorischer Seite vom Hauptsponsor, dem SB Warenhaus Globus.

Neben dem Globus Mühldorf haben sich auch folgende Firmen als Sponsoren am Turnier beteiligt und erst dadurch die beachtliche Spendensumme ermöglicht:

Geldspenden: Sparkasse Mettenheim, VR-Bank Burghausen-Mühldorf, Radio-Schwarze-Mettenheim, Kino Waldkraiburg, Privatperson Michael Land, Gemeinde Mettenheim

Gutscheine: Kino Mühldorf, Dorfladen Mettenheim, Kreuzer-Wirt Mettenheim, Cappuccino Mühldorf, Salut Ampfing, L Emile Pizza Stand, Edwin Lacher Polsterei, Fitness Center Energy Mühldorf

Sach- und Lebensmittelpenden: Globus Bäckerei, Bäckerei Auer, Metzgerei Trautmannsberger, Free and Out Ampfing, Friseur Angerer Mettenheim, Hell Ampfing, Trost-Pokale Waldkraiburg, Wenning-Schmirler Wein- und Ölhandel, Prima-Flora Blumenhandel, Stadt Mühldorf, Engelbert Strauß, Groky Getränke



Außerdem gilt es auch einen großen Dank an alle Helfer des Turniers, der Gemeinde Mettenheim für die Organisationsunterstützung sowie den Eltern der Nachwuchsspieler/-innen - die für das Turnier Kuchen und Salate bereitstellten – auszusprechen.

Bei spannenden aber stets fairen Partien wurde natürlich auch noch Fußball gespielt.

Am Ende des Turniers kamen dabei folgende Platzierungen zustande:

1. BBC Harte Zocker
2. Atlantis C-Team
3. Tornado Donnerstag
4. K.F.F. Mettenheim
5. Bolzplatz Erlach
6. Dreamteam Holzhausen
7. Fußballfreunde Ranoldsberg
8. Gendorfer Soccer

Die Spendenübergabe fand am Samstag, den 25.07.2015 in Gars am Inn im „Haus Maria“ statt. Im „Haus Maria“ steht die Kurzzeitbetreuung von Kindern und Jugendlichen z.B. bei Krisen- und Notfallsituationen innerhalb des Familienkreises im Vordergrund.

